

## EDUCACIÓN

Guayaquil, Jueves 10 de Septiembre de 2009

# Tres colegios ganaron torneos de Matemáticas de la Espol

- ▶ El Instituto Particular Abdón Calderón (IPAC), el Liceo Cristiano de Guayaquil y la unidad educativa Jefferson, en su orden, ganaron los tres primeros lugares del XXI Concurso Intercolegial de Matemáticas, organizado por la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). En tanto que en la V Olimpiadas Ecuatorianas de Matemáticas, el IPAC obtuvo los dos primeros lugares; y el Liceo Cristiano, el tercero.